

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah yang tiada hentinya melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga Proyek Akhir ini dapat terselesaikan.

Proyek akhir ini dibuat dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program Diploma-3 Program Studi Manajemen Informatika Universitas Telkom. Mengusung tema edukasi dengan membuat sebuah *game* kimia untuk siswa kelas 10 dengan aplikasi pembuatan *game Construct 2*.

Penyusunan proyek akhir ini tidak terlepas dari dukungan, doa dan bantuan banyak pihak, baik moril maupun materil. Maka pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Pramuko Aji selaku pembimbing I dan Bapak Irawan Thamrin selaku pembimbing II yang telah dengan sabar membimbing serta banyak memberi masukan dan saran dalam penyusunan proyek akhir ini.
2. Kedua orang tuaku ayah Yaya Suria MS dan bunda Neneng Marfuah A, serta adik-adikku M. Jihad Elfikry, Sulthon Azka Aqdamy dan M. Jibril Al-Fathar yang membuatku terus semangat untuk terus maju ke depan.
3. Guru kimia SMA Telkom Bandung bapak Budi dan adik-adik kelas 11 IPA 2 SMA Telkom Bandung yang telah membantu mengisi kuisisioner dan uji coba game untuk keperluan proyek akhir ini.
4. Penghuni kost Pondok Annisa yang selalu mengingatkan aku untuk terus semangat walau menjadi yang paling terakhir lulus diantara kalian. Yang selalu mewarnai hari-hariku selama menyelesaikan proyek akhir ini. Yang selalu membuatku jengkel karena cerewetnya kalian untuk mengingatkanku bahwa perjalanan masih panjang. Semoga kelak kita dapat bertemu lagi dalam keadaan baik.

5. Teh Zahra & Bude Ria yang senantiasa terus mensupport, yang setia mendengarkan celotehanku, dan yang selalu menyediakanku tempat tinggal nyaman layaknya rumah sendiri dikala aku suntuk berada dikosan.
6. Serta pihak yang ikut terlibat dalam penyelesaian proyek akhir ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Sungguh suatu jasa yang tidak akan penulis lupakan. Semoga Allah memberikan balasan yang berlipat ganda atas segala kebaikan semuanya. Penulis menyadari bahwa dalam pengerjaan proyek akhir ini masih banyak kekurangannya, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca agar dapat dijadikan sebagai perbaikan dan penyempurnaan proyek akhir ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses pengerjaan proyek akhir ini dalam segala hal. Semoga semua ini bermanfaat bagi ilmu pengetahuan dan bagi kita semua. Aamiin.

Bandung, 27 Agustus 2016

Penulis